

PCR sube la calificación hasta “AA-” de “A+” con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Riobamba Ltda.

Ciudad de Quito (Septiembre 13, 2019): El Comité de Calificación de PCR determinó subir la calificación hasta “AA-“ desde “A+” con perspectiva **Estable** a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Riobamba Ltda.** La calificación se basa en la trayectoria y posicionamiento de la cooperativa, principalmente en la ciudad de Riobamba, que le ha permitido mantener adecuados niveles de liquidez y de solvencia, incluso superiores a sus pares. La calificación considera la mejora en los resultados y derivado de las estrategias de rentabilizar el exceso de liquidez a través del incremento en la colocación de créditos y el enfoque en mantener una cartera de buena calidad, que le ha permitido conservar los más bajos índices de morosidad observados en el sistema. Por otro lado, la calificación se encuentra limitada por la administración del riesgo operacional.

Dentro de las 33 Cooperativas reguladas por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria que operan en el segmento 1, se encuentra la COAC Riobamba Ltda., la cual fue fundada en el año 1978 y opera principalmente en las ciudades de Riobamba y Quito. Esta cooperativa nace con el objetivo de rescatar la confianza de la ciudadanía en el sistema financiero y, a la presente fecha, se ha logrado posicionar como la cooperativa de ahorro y crédito más sólida en la provincia de Chimborazo. La COAC Riobamba, a la fecha de corte, ocupó el décimo lugar considerando la participación de sus activos (2,98%), el décimo primer lugar por su participación de cartera bruta (2,64%) y el octavo lugar por la participación de su patrimonio (3,60%).

Cooperativa de Ahorro y Crédito Riobamba Ltda., se encuentra certificada por parte de Cooperativas de las Américas por la implementación de Buen Gobierno Corporativo, lo cual permitió a la institución Ejecutar el Reglamento de Buen Gobierno Corporativo, mismo que está dirigido a fortalecer los sistemas de gestión, control y administración de la institución.

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras PCR.

Información de contacto:

Karla Torres

Analista de Riesgo Senior

ktorres@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.